



# BAJO RESERVA

## Se viene la noche de los cuchillos largos en Morena

:::: Hacia el exterior el discurso es de triunfo: “Fue un éxito”, “ejemplar”, “un avance para la democracia mexicana”, son algunas de las grandilocuentes frases utilizadas por el gobierno federal para describir la elección del Poder Judicial del domingo. Sin embargo, en Morena, ha llegado la noche de los cuchillos largos y de encontrar quién falló en la movilización de la gente. Nos dicen que se culpa a la parte más dura de Morena de no haber alcanzado la meta de movilizar, al menos, 17% del padrón para poder tener una votación de entre 18 millones y 20 millones de votos, y no los 13 millones que se alcanzaron. Nos dicen que dentro del movimiento de la autollamada 4T saben que el discurso del éxito es para la tribuna, pero que muy pronto se cortarán las cabezas de los que fallaron al interior.



## ¿Sheinbaum vs AMLO?

:::: Nos cuentan que este fin de año podría darse un enfrentamiento entre el expresidente López Obrador y la presidenta **Claudia Sheinbaum**, pero, desde luego, en las librerías. El expresidente **Andrés Manuel López Obrador** anunció, tras su rea-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Sheinbaum y  
AMLO

paración en público, que está por sacar a final de año su nuevo libro sobre la grandeza cultural de México. El detalle es que, mientras él pule sus reflexiones históricas, quien también alista pluma y cuartillas es la presidenta Sheinbaum. La mandataria, nos dicen, prepara un texto sobre la transición de gobierno, que también saldrá en los próximos meses. El lanzamiento de los libros

habla de una silenciosa competencia entre el líder moral y su heredera política... ¿Quién venderá más ejemplares? ¿Quién dominará entre los *bestseller*?



## Inconformes se montan en la movilización de la CNTE

:::: El plantón y movilizaciones que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) han mantenido en la Ciudad de México, y que han afectado a millones de capitalinos, es aprovechado por otros grupos de inconformes que encontraron en el movimiento magisterial una



ARCHIVO EL UNIVERSAL

David  
Monreal

oportunidad para protestar en contra de algunos gobernadores. Nos hacen ver que otros colectivos, que no tienen la misma fuerza de la CNTE, se han “colado” con los maestros disidentes y entregan panfletos, muestran pancartas y gritan para hacerse notar. Entre ellos están las mujeres mazatecas, usuarios de energía eléctrica y miembros del Partido Comunista de México. Nos

comentan que también un grupo de comerciantes poblanos, y otro de ejidatarios zacatecanos, aprovecharon el bloqueo de la CNTE en la Secretaría de Gobernación para protestar contra los gobernadores **Alejandro Armenta** y **David Monreal**, respectivamente. ¿Cuántos más usarán a la CNTE para expresar sus causas?



## Crece posibilidades de que la presidenta asista a la cumbre del G7

:::: Nos comentan que la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha informado que todavía analiza si viaja o no a Alberta, Canadá, para asistir a la próxima Cumbre del G7. Sin embargo, nos dicen en Palacio Nacional, que la balanza se está inclinándose a que la mandataria sí asista a esta cumbre principalmente porque fue invitación expresa del primer ministro canadiense, **Mark Carney**, líder de uno de los principales socios comerciales de México. Nos dicen que, aunque todavía su equipo lo estudia, es muy probable que la Presidenta vuele la próxima semana a tierras canadienses para estar presente en esta reunión de alto nivel.